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5 月 17 日(金)玉名高校附属中学校 1 年生と玉名高校 1 年生との交流会。ピアサポートを行いました。 

一緒に昼食をとりながら、中学 1年生は、先輩方へのあらかじめ考えていた質問をしていました。高校

1 年生（玉名高校附属中の出身生徒）も自分たちの経験を踏まえて、少し緊張しながら中学生に答えた

り、逆に質問したりしていました。中学生、高校生の感想です。 

 

初めてのピアサポートは、予想と違ってとても楽しかった。昼食

を食べる教室にいくときは｢こわい人だったらどうしよう･･･｣など

不安でいっぱいだったが、話していくうちにどんどん盛り上がって

いった。勉強・テストのことだけでなく、先生のことや部活のこと、

友達関係のことなどたくさんのことについて、相談することができ、

とても良い時間となった。次のピアサポートがとても楽しみ!!  

(1 年 田中さん) 

 

 ぼくは、ピアサポートを終えて、今まで、ぼくたちの先輩方が行ってきた努力や生活など、様々なこ

とを教えてもらったり、これからの生活をしていく中でのアドバイスなどを、たくさん聞きました。ぼ

くはそのような先輩がとてもかっこいいと思います。そのようなかっこいい先輩方に近づけるように、

今後の生活にアドバイスなどを取り入れていこうと思いました。 

(1 年 黒木くん) 

 

私は、高校生に知り合いがいなくて気まずかったけれど、高校生の人たちから｢何か質問はない？｣と

言ってくれたので、とても話がしやすかったです。高校生から｢ユメタンを覚えておくと役に立つよ｣と

アドバイスしてくれたので、今後、単語を覚えるのを頑張ってい

こうと思いました。(１年 平野さん) 

 

私が中１のとき、同じようにピアサポートがあったのを思い出

し、懐かしいと思いました。附属中の先輩として、中学１年生と

話せて良かったです。私は、中１だったとき、先輩からオススメ

の勉強法を教えていただき、とても役に立っているため、そのよ

うなためになる助言を次回したいと思いました。互いに緊張して

いて、話もあまりはずまない中、話を続かせようとしていました

が、楽しく話することができました。ぜひ、楽しい中学校生活を送り、成長して欲しいと思います。こ

のような機会をいただき、うれしかったです。ありがとうございました。(玉名高校１年 古井さん) 

 

３年前、自分が中１だったときのピアサポートは、かなり緊張していて、ほとんど話せなかったので、

始まるまでは、自分から話をしないといけないと思っていたが、中学生が思った以上に積極的に話して

きてくれたので、リラックスした雰囲気だった。その中でいろいろ質問を受けたが、自分が中１のとき

には考えていなかったようなことを聞いてくることもあって驚いた。また、コミュニケーション力も高

かったので、自分にとっても刺激的ないい機会だった。（玉名高校１年 井上くん） 

 

各教室の様子を見てほっとしました。本校ならではの取組でした。   2019.5.22  副校長 山部 

 


